

LUNES 2 DE MAYO DE 2016.

Cinco expertos dictarán un seminario sobre arqueología

Las charlas serán el miércoles y el jueves en el **Nahim Isaías**

La Corporación Nacional de Arqueología, Antropología e Historia ofrecerá esta semana un seminario de actualización.

La charla empezará el miércoles 4 de mayo con la intervención del Dr. Jorge Marcos, quien discutirá el tema 'Excavaciones arqueológicas en el sitio Real Alto, comuna Pechiche, provincia de Santa Elena.

Al día siguiente, el seminario contará con distintas ponencias.

En ella participarán la Dra. Beatriz Fajardo, con el tema 'Excavando nuestros orígenes desde Fejej (Etiopía) hasta Europa', el Dr. Henry Tantaleán, con la ponencia 'Excavando a los Paracas en el valle de Chincha (Perú), y el Lcdo. Jaime García, quien junto al Lcdo. Carlos Icaza expondrán 'Experiencias de excavación al sur de Vladivostok (Rusia)'.

EL DETALLE

Los conversatorios se darán hasta septiembre. Se ofrecerán, en total, doce sesiones con la participación de expertos extranjeros y locales.

En la intervención, ambos hablarán sobre la participación ecuatoriana en las investigaciones y excavaciones efectuadas en el Extremo Oriente de la Federación Rusa durante la campaña de agosto del 2014.

Las charlas se dictarán ambos días de 18:00 a 21:00 en el Museo Nahim Isaías, ubicado en Pichincha, entre Aguirre y Clemente Ballén. Cada sesión tiene un costo de \$ 10.MTN



Charla. Expertos discutirán su excavación en Rusia en 2014.